

Druckfarben-Mischanlagen von Sun Chemical übernommen

10. April 2024



Die Koloristen und Anwendungsspezialisten im Farbzentrum von AtéCé. Von links: Ron Steenman, René de Graaff, Piet Buijs, Clim Kerssens und Niels Blomvliet. Foto: Giuseppe Toppers | Danto.

ATÉCÉ GRAPHIC PRODUCTS Das Unternehmen hat kürzlich seine Farbmischanlage in Alkmaar/NL durch die Installation von Vakuummischern erweitert. Dies ermöglicht das Mischen größerer Mengen von Druckfarben. Bis vor kurzem wurde dieser Mischservice von SunChemical angeboten – deren Werk in Zaandam/NL kürzlich geschlossen wurde. Die Mitarbeiter haben sich AtéCé angeschlossen, das diesen Service für Kunden in den Benelux-Ländern und in Deutschland als Master-Distributor von Sun Chemical von seinem Farbanwendungszentrum aus weiter anbieten wird.

»Mit dieser Erweiterung ist unser Portfolio für die Lieferung ›maßgeschneiderter Druckfarben‹ komplett«, sagt Wim van Mastrigt, Business Development Manager. »Wir können jetzt für alle Farbanwendungen die richtige Farbe zusammenstellen und liefern, auch in größeren Mengen. Für konventionelle, lebensmittelverpackungskonforme und UV (LM)/LED-UV-Offsetdruckfarben und auch für lebensmittelverpackungskonforme (LED)UV-Flexodruckfarben.«

»Durch die Fortführung des Mischservice von Sun Chemical verdoppelt AtéCé seinen Mischservice in den Benelux-Ländern und Deutschland als Druckfarbenvertreiber«, sagt der technische Direktor Tom Kerssens. »Da wir von Alkmaar aus operieren, sind wir für die Druckereien in den Benelux-Ländern und in Deutschland relativ nah an den Farbzeptier- und Mischanlagen der Druckfarbenhersteller in anderen europäischen Ländern. Wir sind in der Lage, die Farben schnell zu analysieren, einen Farbstreifen anzufertigen, die Farbe zu mischen und zu liefern, z.B. anhand der gelieferten Druckmuster. Wenn nötig, an einem Tag.«

Erfahrene Mitarbeiter

AtéCé freut sich auch über die erfahrenen Mitarbeiter, die gekommen sind, und deren Fachwissen. »Es ist eine schöne Bereicherung und Ergänzung des Farb- und Anwendungswissens unserer Coloristen und Produktspezialisten und eine mehr als anständige Erweiterung der Produktionskapazität unseres Farbauftragszentrums.« (Bildquelle: AtéCé)